

Vollzug des Bundesgesetzes vom 9. Oktober 1992 und der Verordnung vom 26. April 1993 über das Urheberrecht und verwandte Schutzrechte

Im Rahmen der Erneuerungswahlen der ausserparlamentarischen Kommissionen für die Amtsperiode 2001-2003 hat der Bundesrat mit Wirkung ab 1. Januar 2001 folgende Personen erstmals (bzw. als Präsidentin oder als Vizepräsident) in die Eidgenössische Schiedskommission für die Verwertung von Urheberrechten und verwandten Schutzrechten gewählt:

Präsidentin:

- Wüthrich-Meyer Danièle, Oberrichterin, Bellmund

Vizepräsident:

- Baumann Martin, Kantonsrichter, Nesslau

Ersatz der beisitzenden Mitglieder:

- Hunziker Schnider Laura, Oberrichterin, Zürich
- Tissot Nathalie, professeur, La Chaux-de-Fonds

Vertreter und Vertreterinnen der Nutzerverbände:

- Cherpillod Ivan, professeur, Territet-Veytaux
- Frey Urs, Geschäftsführer, Magglingen
- Jaeger Roland, Wallisellen
- Ludi Rieder Dominique, publicitaire, Veyras
- Müller Anna-Regula, Ostermundigen
- Schmid-Tschirren Christina, Bern
- Schwab Fredi, Direktor, Bergdietikon
- Spühler Hanspeter, stv. Direktor, Männedorf
- Stucki Frederik, Direktor, Villars-sur-Ollon
- Willi Thomas, Rechtsanwalt und Notar, Emmenbrücke

29. Mai 2001

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement